

Les Théâtrales de Cabourg : un nouveau festival de théâtre de renom organisé par et au profit de l'association Pour un Sourire d'Enfant en partenariat avec la Ville de Cabourg.

Du jeudi 28 au samedi 30 avril, les habitants de Cabourg, des environs et les habitants de passage sont invités à découvrir 4 pièces de théâtre, grands succès parisiens ou du festival off d'Avignon, jouées au profit de l'association Pour un Sourire d'Enfant, qui vient en aide depuis 25 ans aux enfants les plus pauvres du Cambodge. Ce Festival est un véritable événement solidaire : les artistes se produisent bénévolement et l'organisation est assurée exclusivement par des bénévoles de l'association.

UN NOUVEAU FESTIVAL DE THÉÂTRE

Après l'organisation de deux festivals de théâtre à Hong Kong, Béatrice et Sébastien Biessy, bénévoles de l'association Pour un Sourire d'Enfant, réitèrent l'expérience à Cabourg, qui a une longue tradition de promotion de la création littéraire, cinématographique, pictural et du spectacle vivant. « *Après l'annulation du dernier Festival à Hong Kong en raison de la situation sanitaire et suite à notre retour en France, on s'est dit qu'on ne pouvait pas baisser les bras et on a eu envie de se lancer à Cabourg, cette ville de culture qu'on aime tant !* » témoignent Béatrice et Sébastien, qui vivent entre Cabourg et la région parisienne.

Ce nouveau Festival de théâtre, soutenu par la municipalité de Cabourg, se jouera sur les planches de lieux emblématiques de la ville, à la Sall'In et au Grand Hôtel, et permettra de belles rencontres entre le monde du spectacle vivant et du grand public puisque les artistes seront accueillis par des bénévoles cabourgeois. Les quatre troupes ont également accepté de se produire gratuitement, pour que l'intégralité des recettes soit reversée à l'association Pour un Sourire d'Enfant.

UN PROGRAMME DE RENOM

Au programme, quatre pièces d'exception : « *La Cantatrice Chauve* », jouée depuis 64 ans au Théâtre de la Huchette et qui a reçu un Molière d'honneur en 2000 ; « *Aime comme Marquise* », saluée par la critique ; « *L'Affaire Dussaert* », qui a reçu le Prix Philippe Avron de l'humour en 2011, le Prix du public au Festival de Dax en 2007 et la Prix de l'humour 2016 à Rio de Janeiro (version portugaise) ; « *Le Petit Coiffeur* », écrite et mise en scène par Jean-Philippe Daguerre qui a reçu 4 Molières pour sa pièce *Adieu Monsieur Haffmann*.

« *Les troupes nous font confiance et nous suivent car elles vivent une belle expérience et contribuent à aider une association humanitaire* » expliquent Béatrice et Sébastien, touchés de l'entrain du monde du théâtre pour ce nouveau Festival.

UN FESTIVAL EN SOLIDARITÉ AVEC LES ENFANTS PAUVRES DU CAMBODGE

Tous les fonds des Théâtrales de Cabourg seront reversés à l'association Pour un Sourire d'Enfant, qui depuis 25 ans mène les enfants les plus pauvres du Cambodge de la misère à un métier grâce à des programmes d'éducation et de formation professionnelle ainsi que la prise en charge globale de leurs besoins.

« *Nous avons visité l'association au Cambodge et avons été extrêmement touchés. On s'est dit qu'il fallait faire quelque chose pour les aider et c'est comme ça que l'idée d'un festival de théâtre, notre passion, est née.* » témoignent Béatrice et Sébastien.

Informations pratiques et réservations : www.pse.org/theatralesdecabourg

À PROPOS DE POUR UN SOURIRE D'ENFANT

Créée par Christian et Marie-France des PALLIERES il y a 25 ans, l'association Pour un Sourire d'Enfant (PSE), est apolitique et non confessionnelle et a deux objectifs : le premier est de sortir les enfants de la misère et le deuxième

consiste à les faire entrer dans le monde professionnel grâce à une qualification professionnelle qui leur assure un avenir stable. Pour y parvenir, plus de 600 salariés cambodgiens, plusieurs milliers de parrains (donateurs réguliers), de mécènes, une très petite équipe de permanents en France et des centaines de bénévoles se mobilisent autour de six programmes majeurs : nourrir, soigner, protéger, éduquer/scolariser, former à un métier, venir en aide aux familles. Reconnue par les autorités cambodgiennes, l'association est également reconnue de bienfaisance et lauréate du Prix des Droits de l'Homme de la République Française. Pour un Sourire d'Enfant, l'association racontée avec succès par Xavier de Lauzanne dans son film "Les Pépites", a permis en 25 ans de sauver 12 000 enfants cambodgiens de la misère et la maltraitance.

TELECHARGER LE DOSSIER DE PRESSE : [CLIQUEZ ICI](#)

Contact Presse – Sophie VAISSET sophie.vaisset@pse.org – 06 58 68 21 49